



**YOGYAKARTA**

► **KETENTRAMAN MASYARAKAT**

## Sanggrahan Jadi Kampung Tertib

JOGJA—Kampung Sanggrahan, Kelurahan Semaki, Kecamatan Umbulharjo menjadi salah satu Kampung Panca Tertib. Kampung ini dipilih lantaran tertib di beberapa bidang, di antaranya di bidang lingkungan, perizinan usaha dan tertib sosial.

Lurah Semaki Didik Setiadi mengatakan deklarasi Sanggrahan sebagai Kampung Panca Tertib dimaksudkan untuk mewujudkan warga Sanggrahan bisa melakukan ketertiban baik dalam konteks lingkungan, izin usaha hingga ketertiban sosial.

Dia berharap warga Sanggrahan menggunakan perizinan sesuai ketentuan yang berlaku, untuk mendukung sebagai kampung yang tertib sesuai aturan. "Hanya masih butuh pendampingan, baik dari duta ketertiban, pengurus kampung maupun dari Satpol PP agar sesuai dengan harapan. Salah satunya memaksimalkan fungsi ketertiban yang ada," katanya, Senin (22/4).

Menurutnya, tidak mudah mengubah perilaku masyarakat sehingga butuh pendampingan. Jika itu dilakukan bersama-sama, maka dengan sendirinya warga akan menegakkan ketertiban di lingkungannya. "Misalnya soal PKL, kenapa Satpol PP juga bisa mendampingi, ikut bersama warga menjalankan peraturan. Harus disadari, mengurus perizinan tujuannya untuk melindungi kepentingan warga. Semua itu

diatur agar masyarakat nyaman, dan menghindari hal-hal yang tidak diinginkan," katanya.

Ke depan, kata Didik, Kampung Sanggrahan akan dijadikan pusat sarana pemasaran secara daring. Di kampung itu disiapkan sebuah tempat untuk mendukung juga baik pemasaran batik tulis maupun gudeg kering hingga potensi-potensi ekonomi kreatif masyarakat. "Jadi semuanya bisa saling berhubungan. Semua produk bisa dipasarkan di kampung Sanggrahan," ucap Didik.

Sejumlah strategi untuk mewujudkan hal itu juga disiapkan, misalnya untuk kampung Sanggrahan masyarakat dididik untuk tidak gaptek teknologi informasi. Saat ini dilakukan renovasi gedung sebagai wadah mewujudkan Sanggrahan sebagai Kampung Online. "Kampung Sanggrahan harus terus berbenah untuk maju,

dan ini membutuhkan dukungan semua warga," terang Didik.

Ketua Kampung Sanggrahan, Supadi mengatakan warga berkomitmen untuk selalu mengkondisikan kampung yang aman dan tertam. Deklarasi digelar agar warga juga mawas diri untuk beraktivitas layaknya Kampung Panca Tertib.

"Kami akan mengkondisikan kampung ini menjadi kampung yang aman tertam dan tidak ada halangan apapun," katanya.

Kepala Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) Jogja Agus Winarto mengatakan pembentukan Kampung Panca Tertib di Sanggrahan bertujuan untuk mewujudkan lingkungan yang nyaman dan tertib.

Semua warga memiliki kewajiban untuk menjaga lingkungannya agar tetap tertib dari segala aspek. "Misalnya ketertiban lingkungan dengan menjaga masalah sampah. Lingkungan harus bersih dari sampah," katanya. (Abdul Hamid Razak)

**Gandeng Gandeng**

Positif  Seera  Untuk Diketahui

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Semaki	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Januari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005